

NU-COL-365
13-01-18



Le noviciat Latino-Américaine et Caraïbe: les vœux temporaires

PAIPA-BOYACA, Colombia - L'esprit et la mission du Père de Montfort continuent encore à faire son chemin pastoral et vocationnel dans le monde entier. Pour nous dans la province de Colombie, plus précisément dans le noviciat Latino-américaine et Caraïbe, Paipa-Boyacá; nous voulons partager notre plus grande joie avec toute la communauté montfortaine pour les vœux temporaires de nos nouveaux frères: Jean-Mackently César smm, Fils de la Croix, de la province d'Haïti; Arnold Felipe Ibagón Corredor smm, de la province de Colombie; et Lucas Filipe Costa smm, de la délégation de Pérou-Bésil. La messe de cette cérémonie a été présidé dans la chapelle Saint Louis-Marie Grignon de Montfort de Paipa, le Mardi 09 Janvier à 6:00 PM, par le Rev. Père Luiz Augusto Stefani smm, supérieur général des Pères montfortains; et autres Prêtres concélébrants. A titre d'exemple: le maître des novices Latino-américaine et Caraïbéenne, le supérieur provincial de Colombie et autres confrères. Les familles des nouveaux profès, des laïcs montfortains et des amis ont été participés à cette manifestation religieuse et ecclésiale.